

Telefónica abrirá un centro de innovación y emprendimiento en Tabacalera



AGUSTÍN PELÁEZ

✉ apelaez@diariosur.es

Open Future será un espacio en el que los jóvenes emprendedores obtendrán tutela, formación, financiación y una red de contactos

MÁLAGA. Los jóvenes emprendedores de la provincia están de enhorabuena. Especialmente aquellos cuya idea empresarial está basada en la innovación. Málaga contará con un centro Open Future, un espacio de 'crowdworking' diseñado para impulsar el emprendimiento más innovador, en el que se facilitarán todas las herramientas y servicios para que sus 'startups' crezcan y sean competitivas. Los proyectos seleccionados obtendrán tutela en su recorrido, a la vez que formación, una red de contactos e incluso financiación.

El centro se ubicará en Tabacalera, donde dispondrá de un espacio de 800 metros cuadrados con capacidad para acoger hasta a 60 'crowdworkers'. Funcionará como un espacio abierto en el que trabajar y compartir ideas, encontrar sinergias con otras 'startups' y obtener apoyo. Open Future se basa en el modelo de emprendimiento basado en la innovación (EBI), o lo que es lo mismo la creación de nuevas empresas para la explotación de nuevas tecnologías o de innovaciones en general, mayoritariamente centradas en las TIC.

Su apertura en Málaga será posible gracias al acuerdo firmado ayer en Turismo Andaluz entre el consejero de Empleo, Empresa y Comercio, José Sánchez Maldonado; el alcalde de la ciudad, Francisco de la Torre; y la directora de Telefónica en el Territorio Sur, María Jesús Almazor, por el que Promálaga se adhiere al convenio marco suscrito ya por Junta y Telefónica sobre 'Andalucía Open Future' y tiene el objetivo impulsar el emprendimiento basado en la in-



Almazor, José Sánchez Maldonado, Francisco de la Torre y Luis Solana, ayer en Turismo Andaluz. :: NITO SALAS

El objetivo es que abra sus puertas en noviembre

El consejero de Empleo, Empresa y Comercio, José Sánchez Maldonado, anunció ayer que a partir del jueves 1 de octubre todos los emprendedores interesados en acelerar sus proyectos en Open Future podrán solicitar una de las plazas que se ofertarán en Internet: <https://andalucia.openfuture.org/retomalaga>, con la idea de que el centro de Tabacalera pueda abrir sus puertas a mediados de noviembre próximo. El consejero insistió en que este espacio propiciará el salto al mercado de los em-

prendedores malagueños, potenciando el talento y dándoles visibilidad, y «ello gracias a Telefónica». La multinacional española ofrecerá al emprendedor un apoyo integral y continuo a los proyectos susceptibles de convertirse en empresa, desde el arranque de la idea, en la etapa del emprendedor, hasta la madurez del proyecto, cuando lo que necesita es apoyo para internacionalizarse y crecer. Según la directora de Telefónica en el Territorio Sur, se trata de «una oportunidad única para los malagueños», ya que los participantes podrán compartir sus ideas a través de una red con otros centros del resto del mundo. «Han surgido empresas internacionales a través de esta red», dijo Almazor.

novación. El acto contó también con la presencia del presidente de Telefónica Open Future, Luis Solana, para quien lo grandioso del proyecto es que «decimos que la imaginación puede crear empleo».

Según De la Torre, la instalación de Open Future en Tabacalera es una apuesta por la estrategia que la ciudad tiene en la innovación y las nuevas tecnologías. Asimismo, recordó que fue el propio Luis Solana, quien en abril pasado, con ocasión de la XVIII Reunión de Presidentes del Club Málaga Valley, explicó el proyecto Andalucía Open Future y quien más ha animado al Ayuntamiento en su importancia «para situar a Málaga en una posición de vanguardia. Nos animó a emprender este camino y durante el verano sacó tiempo para recibirnos en la sede de Telefónica en Madrid, junto al presidente de Málaga Valley, Javier Cremades, para sacar adelante este centro», dijo.

Sánchez Maldonado también valoró lo importante que es para Málaga contar con un centro de estas características y señaló que Andalucía necesita «esta base de empresas jóvenes con grandes ideas para dar un gran revés al problema del desempleo y para que la economía crezca con una visión de largo plazo».